



KPWT-Kirschner-Stiftung spendet 4.000 Euro für den guten Zweck

Spende anlässlich der Büroeröffnung der KPWT Kirschner & Stahleder AG in Freising

Die Lebenshilfe Freising (Frühförderstelle) und der Verein MiBiKids e.V. durften sich über jeweils 2.000 Euro freuen. Anlässlich der Büroeröffnung der KPWT Kirschner & Stahleder AG in Freising spendete die KPWT-Kirschner-Stiftung einen Gesamtbetrag von 4.000 Euro an beide Organisationen. Gemeinsam mit Oberbürgermeister Tobias Eschenbacher fand die offizielle Spendenübergabe am 16. Oktober 2012 in den Räumen der Lebenshilfe Freising statt.

Das Büro in Freising, das zur Kanzlei der KPWT Kirschner & Stahleder AG in Landshut gehört, ist einer von neun Standorten der KPWT-Gruppe in Bayern. Im Jahr 1983 gegründet, ist die KPWT-Gruppe heute eine überregional tätige Steuerberatungs- und Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, die mittelständische Unternehmen als auch Unternehmen der öffentlichen Hand und Stiftungen begleitet sowie berät.

Zur KPWT-Gruppe gehört auch die KPWT-Kirschner-Stiftung, die sich insbesondere für Kinder und Jugendliche engagiert. Ziel ist es, vor allem Kinder und Jugendliche aus sozial schwachen Familien sowie kranke und lernbehinderte Kinder zu fördern. Bildung und Chancengleichheit sind wichtige Voraussetzungen für eine erfolgreiche Zukunft und eine gewinnbringende Integration. Daher will die Stiftung dazu beitragen, dass Kinder Spaß am Lernen haben, Erfolge verbuchen können und Mut bekommen, ihre Stärken zu entdecken.

Die Lebenshilfe Freising vertritt seit über 40 Jahren die Interessen von Menschen mit Behinderung. In der Frühförderung bietet sie Familien eine gezielte Unterstützung an, damit die Kinder ihre Entwicklungsmöglichkeiten optimal ausschöpfen können. Aufgabe ist unter anderem die ganzheitliche Förderung der Betroffenen und ihre soziale Eingliederung.

Ziel und Zweck des Vereins MiBiKids e.V. ist es, den Bildungsnotstand von Migrantenkindern zu verbessern. Bereits im Kindergartenalter sollen Allgemeinbildung und Deutschkenntnisse gefördert werden. Hierzu initiiert und realisiert der Verein Sprachkurse für Kinder, Hausaufgabenbetreuung, Nachhilfeunterricht und Informationsveranstaltungen zum Thema Integration und Bildung.

Damit die geleisteten Spenden auch dort ankommen, wo sie tatsächlich gebraucht werden, hat die KPWT-Kirschner-Stiftung beide Organisationen besucht und sich vor Ort über deren Arbeiten informiert. Die KPWT-Kirschner-Stiftung ist auf Grund dessen überzeugt, dass die Spenden vollumfänglich zum Wohle der bedürftigen Kinder und Jugendlichen eingesetzt werden.

Weitere Informationen finden Interessierte auch unter www.lebenshilfe-fs.de, www.mibikids.com und www.kpwt.de.